

CHRONIQUE

MARIO BOULIANNE

mboulianne@ledroit.com



À SURVEILLER : Le Festival des récoltes de Wakefield se tient ce week-end. Plusieurs activités sont inscrites au programme. Pour en savoir plus sur le festival, composez le 819-360-1068.

L'Afrique appelle Gatineau

Quand 25 femmes décident de changer les choses, rien ou presque ne peut les arrêter.

En fait, une seule chose pourrait mettre un frein à leurs ardeurs, sans toutefois les décourager: le manque d'aide financière.

Le 18 février prochain, un groupe de 25 femmes de l'Outaouais se rendra au Burkina Faso, un voyage qui les mènera dans les régions les plus reculées de ce pays, un des plus pauvres au monde. Ce projet est organisé dans le cadre du 25e anniversaire du Centre Actu-Elle, centre communautaire pour femmes du secteur Buckingham, en collaboration avec le nouvel organisme de coopération internationale, Amitié Gatineau-Monde.

Durant leur séjour, les Gatinoises se rendront dans un village et dans une petite communauté du Sud-Ouest du Burkina, qui n'ont encore jamais reçu d'aide internationale. Dans cette région, une sœur franciscaine a mis sur pied

une association de femmes qui regroupe 1850 membres. Et cette religieuse appelle à l'aide, non seulement pour appuyer les femmes, mais également les enfants et la communauté tout entière.

Afin de pouvoir les aider, le Centre Actu-Elle cherche à amasser 35 000 \$ et en appelle maintenant à toute la communauté gatinoise.

Comme je le disais, seulement le manque de fonds pourrait retarder la mission de ces femmes engagées.

L'argent servira à l'achat d'un véhicule pouvant être utilisé comme ambulance. En ce moment, le dispensaire régional ne dispose que d'une moto-ambulance en mauvais état pour desservir une population de 20 000 habitants.

Également, on espère acheter un moulin à karité semi-industriel. Ce moulin permettra la fabrication de beurre de karité et d'en faire la vente. Parmi les autres biens que désire acquérir le groupe de Gatinoises, on retrouve une cinquantaine de

milieux de travail d'Ottawa vont mener une campagne avec l'aide de quelque 14 000 bénévoles.

L'an dernier, 29,8 millions \$ ont été recueillis. La campagne de 10 semaines comprend plusieurs événements destinés à en augmenter la visibilité et à recueillir des fonds, notamment la Journée d'entraide, le jeudi 2 octobre, le Schmoozefest le mardi 21 octobre et Aider les autres le jeudi 13 novembre.

Pour aider les familles

Encore une fois, Entr'aide familial Outaouais manque de lits et de frigos pour répondre aux besoins des familles à faibles revenus de la région.

C'est donc un appel à votre générosité que l'équipe d'Entr'aide familiale vous lance. Parmi les priorités, pour ne pas dire urgence, 15 lits simples, une vingtaine de matelas, sommiers et bases de lit double, 15 frigos, 17 laveuses et 10 sécheuses.

Il va sans dire que tout cela doit être en bon état de fonctionnement et que l'organisme fera la cielette à votre domicile.

Pour en savoir plus, vous pouvez communiquer avec Entr'aide familiale Outaouais en composant le 819-669-0686.

Attention salsa !

Gatineau et tout l'Outaouais seront très bien représentés ce



Marie-Pier Desrochers, co-fondatrice d'Amitié Gatineau-Monde, était entourée d'enfants lors d'un voyage de repérage au Burkina Faso le mois dernier.

vélos, la réparation d'un puits ainsi que l'achat de matelas, de moustiquaires, de savons, de médicaments et autres produits de base.

La délégation souhaite aussi venir en aide, entre autres, à l'association SOS Filles Mères, qui dessert quotidiennement 25 jeunes mères et leurs

enfants issus de la couche la plus défavorisée de la ville de Ouagadougou, par l'achat d'équipement de cuisine.

Cette association ne dispose actuellement que d'une seule casserole pour nourrir toutes ces familles et est financée à 100 % par la directrice de l'organisme et sa famille immédia-

te.

Si vous avez envie d'aider nos «missionnaires» en faisant un don ou en organisant une activité de financement, vous pouvez communiquer avec Céline Houle, du Centre Actu-Elle, en composant le 819-986-9713.

Faites vite, l'Afrique appelle Gatineau à l'aide.



PATRICK WOODBURY, LeDroit

Ça roule à Aylmer

«Vous êtes mieux d'y faire attention, les jeunes, parce que nous avons dépensé 600 000\$ pour ce parc», a lancé le maire de Gatineau Marc Bureau lors de l'inauguration du parc de planche à roulettes L'Esplanade, dans le secteur Aylmer. Des dizaines d'amateurs de planche, dont Kevin Smith, André Bélanger et Jonathan Gagnon, ont dit apprécier le parc de style «street», qui fait ressortir les éléments de la rue comme des rails et des escaliers. «C'est bon, mais on aurait peut-être aimé une rampe aussi», a affirmé Jonathan.

week-end lors du Festival de salsa de Québec.

Une équipe de Gatineau, SalsaOlé, foulera le plancher de danse de cette compétition provinciale.

La troupe de danse SalsaOlé

est formée de huit danseurs provenant de la région de la capitale nationale qui sont Georges Éliens, Zuzka Rak, Luc Poulin, Julie-Anne Codaire, Chris Feist, Carolina Tardif, Raja Datta et Marie-Josée Bour-

bonnière.

On aura des nouvelles de leur performance la semaine prochaine.

En attendant, on leur souhaite bonne chance.

Olé!